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В статье рассматриваются проблемные вопросы определения предмета контрабанды силь-
нодействующих веществ в составе препаратов «спортивного питания», а также определяется, к 
какой категории товаров можно отнести данные предметы при перемещении через таможенную 
границу ЕАЭС или государственную границу Российской Федерации с государствами — членами 
ЕАЭС. Предлагается внести изменения в законодательные акты Российской Федерации, связан-
ные с определением порядка ввоза на территорию Российской Федерации препаратов «спортив-
ного питания», содержащих сильнодействующие вещества.
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The article reviews disputable issues of detection of the subject of smuggling potent substances as 
ingredients of sports nutrition and defines which product category such items can refer in case of being moved 
across the customs border of the EAEU or the state border of the Russian Federation with the EAEU member 
states. The author suggests amending the laws of the Russian Federation regulating the procedure for import 
of sports nutrition containing potent substances in the Russian Federation.
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